

TRAFO

TRAFOLka

Mit der „TRAFOLka“ eröffneten der Trompeter und Komponist Christian Grässlin und sein Projektensemble den TRAFO-Ideenkongress. Vor dem Ideenkongress ist Christian Grässlin durch die TRAFO-Regionen gereist und hat in Südniedersachsen, auf der Schwäbischen Alb und in der Saarpfalz Musikkapellen getroffen und mit ihnen gemeinsam musiziert. Von diese Reisen hat er nicht nur die Ideen für die TRAFOLka, sondern auch das Projektensemble aus Laien- und Profimusikern mitgebracht, mit dem er auf dem Ideenkongress zwischen den Programmpunkten für musikalische Interventionen sorgte.

Ensemblemitglieder

Komposition und musikalische Leitung: Christian Grässlin

Trompete: Christian Grässlin

Tuba: Sebastian Jäger

Posaune: Jan Jäger

Trompete: Fabian Bögelsack

Akkordeon: Julius Schepansky

Klarinette: Nikola Djurica

Violine: Sebastian Caspar

Percussion: Maria Schneider